

令和7年度 第9回安城市教育委員会定例会会議録

日 時 令和7年12月25日（木）午後1時30分
場 所 教育センター2階 会議室
出席した委員 石川良一 教育長
加藤滋伸 教育長職務代理者
久恒美香 委 員
深津敦司 委 員
出席した職員 長谷部朋也 教育部長
加藤浩明 生涯学習部長
名倉建志 アジア競技大会推進監
久野晃広 総務課長
足立雅之 学校教育課長
大見徹也 生涯学習課長
松元淳一 スポーツ課長
沓名広紀 アンフォーレ課長
杉本慎吾 総務課庶務係長
傍聴者 なし
開 会 午後1時30分

日 程

第 1 前回会議録の承認
令和7年11月20日開催の教育委員会定例会会議録

第 2 教育長等の報告
<教育長>
11月20日 木 教育委員会定例会
21日 金 碧海教育情報交換会
22日 土 社会を明るくする運動表彰式
23日 日 第3回ヒサダ旗争奪西三河中学軟式野球大会
第37回市民文芸まつり発表大会
26日 水 全員協議会

シー ホース 三河 選手による バスケットボール 寄贈式

- 28日 金 定例会開会
安城市歴史博物館特別展「白山信仰と三河三白山」観覧
- 12月 1日 月 定例会一般質問（～3日）
- 3日 水 市民ギャラリー「富士山&風景写真展」観覧
- 5日 金 定例会議案質疑
第2回青少年健全育成連絡協議会
- 6日 土 愛知県市町村対抗駅伝競走大会
- 9日 火 第10回定例校長会
- 10日 水 市議会市民文教委員会・市民文教部会
- 11日 木 第1回校長面接（～12日）
- 14日 日 安城矢作川マラソン
和太鼓「まといあわせ」観覧
- 18日 木 定例会閉会
第3回教育支援委員会
- 19日 金 市長表敬（安城農業士会収穫感謝活動）
- 21日 日 安城市青少年健全育成顕彰表彰式
第21回少年少女合唱団演奏会
- 22日 月 市長表敬（三河安城小学校安城名産駅弁）
- 23日 火 地域とともにある学校づくり講演会
- 25日 木 事業連携協定締結式（旗元企画）
表敬訪問（ドラフト指名江崎選手）
教育委員会定例会・臨時会

以上に出席しました。

第 3 議題

第26号議案 学校医等の安城市教育委員会表彰について

説明：学校教育課長

内容：安城市教育委員会表彰要綱第2条第4号の規定に基づき、必要があるため、承認を求める。

（全員異議なし承認）

第27号議案 令和7年度卒業式及び令和8年度入学式について

説明：学校教育課長

内容：令和7年度卒業式及び令和8年度の入学式の期日を、小中学校に示す必要があるため、承認を求める。

(全員異議なし承認)

第 4 承認事項

承認第1号 安城市立小中学校における医療的ケア実施要綱の制定について

説明：学校教育課長

内容：医療的ケア児及びその家族に対する支援に関する法律に基づき、必要があるため、承認を求める。

(全員異議なし承認)

承認第2号 安城市学校運営協議会準備委員会委員の委嘱について

説明：学校教育課長

内容：令和8年度にコミュニティスクールを開始する安城北部小学校について、開始前準備委員会を発足するにあたり、委員の委嘱をする必要があるため、承認を求める。

(全員異議なし承認)

承認第3号 安城市立小学校及び中学校の施設開放実施要綱の一部改正について

説明：スポーツ課長

内容：休日部活動の段階的な地域移行を行うなかで、土曜日の午前を中学校の部活動で利用しなくなることに伴い、中学生を受け入れる団体に優先的に利用してもらうために、要綱の一部を改正する必要があるため、承認を求める。

(全員異議なし承認)

承認第4号 スポーツセンタープールの臨時休業の変更について

説明：スポーツ課長

内容：プール施設の整備点検のため臨時休業とした施設について休業日を変更するにあたり、安城市体育施設の管理に関する規則第2条に基づき、必要があるため、承認を求める。

(全員異議なし承認)

第 5 報告事項

報告第1号 令和7年度小・中学校卒業式の出席について

報告第2号　社会教育関係施設の令和7年度上半期利用状況について
報告第3号　今年度のプロレスイベントの開催結果について
報告第4号　愛知万博20周年記念第18回愛知県市町村対抗駅伝競走大会の開催結果について
報告第5号　近代五種アジア選手権2025の開催結果について
報告第6号　第20回アジア競技大会に向けた市内装飾について
報告第7号　令和7年度市民ギャラリー企画展「横山夕葉展　墨跡に込める心の響き」の開催について
報告第8号　第3回安城市文化振興計画策定審議会の開催結果について
アジア競技大会推進監：報告第5号について。近代五種競技が馬術を廃止、レーザーランとオブスタクルを加えて全体を90分としたことで、コンパクトに開催可能な中継しやすい競技に変わりました。おかげで安城市のスポーツセンター周辺ですべて実施することができました。

加えて周辺での体験会や小中学校の見学促進も実施し、競技に親しんでもらえたと思います。

また報告第6号について。JR安城駅の許可部分、名鉄新安城駅の市管轄部分、市役所庁舎等にラッピングを実施しました。お出かけの際はぜひご覧ください。

久恒委員：報告第7号について。この企画展の中でとてもいいなと思ったのが、展示を見るだけでなく、ワークショップ、子供向けのワークショップなどがどなたでも参加できるようなエントランスで実施されているのがとてもいいなと思いました。エントランスにいらっしゃった竹内先生や神谷先生はすごく活躍されている先生方で、こういった先生が普通にエントランスでのイベントをやっていただけるのもとてもありがたいなと思いました。

また報告第5号について。おそらくケーブルテレビの番組だったと思うんですが、体験会もありましたとか、こういう競技がありましたというのを紹介されていた中で、選手の方が「安城市でこういったプールなどの施設がすぐ隣にあって競技ができるようになっているのがとてもありがたい」と言っていたのがとてもうれしかったのと、子どもたちが競技に参加してみて、「オブスタクルもなかなか難しいんだ」って言ってやっているのが紹介されていて、すごく楽しそうに見えたので、こういったものに興味を持ってもらえるきっかけになってとてもいいものだったなと思いました。

総務課長：次回は1月15日(木)午後1時30分から教育センターで開催。

閉 会 午後2時